
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７２５回例会 ２０２３年９月１４日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト唱和                  折原（弥）会員 

会長の時間                       野口会長 

 本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。先週は、阿部凌馬君の帰国

報告会がありました。1 年でとてもたく

ましくなった姿を見ることができ大変嬉

しく思います。また、先週は、財団委員

長の渋谷会員の都合で、セミナー報告が急きょ入り、大

作会員の雑誌紹介は本日となりました。いつもプログラム

の都合で十分な時間がとれず申し訳ないのですが、本日

は時間が十分ありますので宜しくお願い致します。 

 先週の理事会にて、今年度の予算を承認して頂きまし

た。以前と比べ、コロナ特別措置による会費の減額や会

員数の減少、また、円安レートによる R 財団寄付のクラブ

負担、自然な物価上昇などにより、それほど余裕がある

状態ではなくなりました。よって、今年度は節約をして無

駄な出費がないよう気を付けて運営をしたいと思います。

例えば、例会費では、お弁当のロスや夜間例会の当日キ

ャンセルがないよう確認し、会員の皆様には、前日までに

連絡を頂けますようご協力お願い致します。（当日のキャ

ンセルは、お店の都合により料金が発生しますので、ご

理解くださいますよう宜しくお願い致します。） 

 ところで、最近 TV の報道でもありますが、新型コロナと

インフルエンザの感染が大変増えています。私の周りで

も特に学校で、学級閉鎖・学年閉鎖が多くなっています。

学校ではクラスの 20%が感染すると学級閉鎖になります

が、私の娘の中学校でも、学級閉鎖で 5 日間の休みがあ

り、明けると更に 2 日間の追加休みがありました。 

 今年は、会長幹事共に高齢の母親が施設におり、長男

であることから、何かあると一番に電話がかかってきます。

これが夜間であったり、昼間突然来てくださいであったり

するので電話が鳴るとドキッとします。先日も、母が 40 度

以上の熱が出たので、「救急車で運ばれます。病院へ向

かってください」と電話がありました。病院では、「高齢者

のコロナ病棟がいっぱいなので、もし陽性反応が出たら

ここでは受けられません。他の病院を探すので、県外に

なる可能性もあります。」と言われました。幸いにもコロナ

でなく他の原因が見つかったので、春日部の病院に入院

することができました。回復に向かっていますが、コロナ

で各病院のベッドが満床というのは現状のようです。 

 ロータリーでも、今年度からようやく休会しないで活動が

できるようになったばかりですが、感染者数は増加傾向

です。これから、IM、合同例会、公式訪問、地区大会と行

事が続きますので、皆様も健康に充分留意してお過ごし

いただければと思います。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 社会奉仕部門より、2023 年 9 月 17 日大宮ソニッ

クシティ前鐘塚公園において開催される「ロータリ

ーフェスタ・絆まつり」の案内が届いております。 

 公共イメージ部門より、RI2770 地区 HP への各ク

ラブ活動投稿のお願いが届いております。 

9 月理事会報告                   大作エレクト 

10 月例会予定 

 10 月 

5 日 公式訪問リハーサル（さいしん例会場） 

12 日 ガバナー公式訪問（和泉屋） 

19 日 親睦バス旅行予定（未定） 

26 日 卓話予定（アグリパーク） 

 9/24 第 6 グループ IM について 

・庄和総合支所 1F 市民ホール 11 時～12 時 

・ライダースミーティング 庄和総合公園 多目的広

場 10 時～17 時 乗り合いで会場へ（調整中） 



庄和総合支所まで、春日部駅からバスが 3 台出ます 

①10:20 ②10:30 ③10:40 春日部駅東口発  

ＩＭ終了後のバス出発時間 

①12:30 ②13:00 ③13:30 ④14:00 ⑤最終 15:00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9/28 春日部西 RC 合同夜間例会について 

目標参加人数 20 名 車の乗り合いを調整中 

 2024-25 年度地区役員推薦について 

戸賀崎会員（青少年奉仕部門）、他数名予定 

 2023－34 年度予算について ※下記参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介（ロータリーの友 9 月号）   大作（貴）会員 

 9 月は基本的教育と識字率向上月間

です。識字率とは、読み書きができる人

の割合です。 

 P.4～5  RI 指定記事 RI 会長メッ

セージ：9/21 は国際平和デーで

す。国連総会は 24 時間の非暴力と停戦を実践する

ことで平和の理念にささげる日と宣言しましたが、戦

争を回避するだけでは十分ではありません。世界に

希望を生み出すには積極的に平和を訴えていかな

ければなりません。異文化交流により、新たなつな

がりを生み、異なる社会を尊重する機会を得ること

が重要であると訴えています。 

 P.7～13 「ロータリーの友」

を裏側から探る～毎月雑誌

がつくられるまでをインタビュ

ー形式で紹介インタビュアー

は 2770 地区でおなじみの浦

和中 RC の梶間順子さんです。記事を読んで以外だ

ったのは、編集作業 6 名、管理部・所長含め総勢 11

名のうち所長以外はロータリアンでなく、あくまで本

業として働いていることです。コロナ禍においては休

会のクラブが多く情報収集に苦慮したようですが、

「例会がない代わりに友を読むことで自分とロータリ

ーが繋がっているという思いを感じた」という声が多

く励みになったそうです。 

どうしたら「友」に掲載されるか、「友」の多くの記事

は投稿によって成り立っています。掲載までに 2～3

か月あるので、活動日から 1 ヶ月以内のフレッシュな

投稿であること。親睦会だけの写真や記事、出席者

を列挙しｔだけのもの、夏に冬の行事のような季節外

れになりやすいものは採用されないようです。 

また、創刊時は、横書きでしたが、俳壇・歌壇が加

わったため縦書きのコーナーが出来たそうです。 

 P.14～15 奨学生から始まったバリ島での水と教育

支援 京都洛中 RC には独自の奨学金制度がある

そうです。地域の大学院で学ぶ留学生に毎月 10 万

円を支給。奨学生のラディティア君は奨学金から

月々5,000 円を貯め、故郷の子ども達にスポーツ用

品や文具品を贈り、現地の子どもたちが綺麗な水を

飲めるよう井戸を造る貯金もしているそうです。 

2023.7．1～2024．6．30 杉戸ロータリークラブ　2023年  9月  7日

2022-23
実績

2023-24
予算案

摘　　要（2023-24年度）

0 57,559 前年度繰越金

9,220,000 8,610,000 24万×35名　7万×3名　※上下半期12万の場合

0

9,000 0

0

0

0

191 0

9,229,191 8,667,559

2022-23
実績

2023-24
予算案

摘　　要（2023-24年度）

クラブ奉仕 469,640 350,000 公式訪問、さいしんお礼、卓話お礼、新入会員準備、他

プログラム・R情報 0

会報・雑誌 348,000 360,000 ロータリー友購読料、週報作成、用紙・インク、他

会員増強・退会防止 0

親睦 681,226 450,000 結婚誕生祝、Gゴルフ負担金、親睦予備費、他

出席 958,610 850,000 地区大会、IM登録料、セミナー登録料一括払、地区協登録料、他

小計 2,457,476 2,010,000

職業奉仕 0 0 職業奉仕セミナー登録料

社会奉仕 295,000 300,000 すぎスポ、障害者週間、小中皆勤賞、災害義損金、新規事業など

国際奉仕 19,704 5,000 国際交流協会

青少年奉仕 91,200 100,000 ライラ研修、他

特別事業費 393,738 500,000 吹奏楽部寄付、地区補助金事業

小計 799,642 905,000

ロータリー財団 1,063,980 1,102,000 200$X38　@145　※為替レートによる誤差あり

米山記念奨学会 856,000 850,000 20,000円X38、米山感謝の集い、入学式、修了式

小計 1,919,980 1,952,000

地区分担金 966,000 912,000 \24,000X38

ＲＩ人頭分担金 387,562 385,700 70$X38　@145　※為替レートによる誤差あり

米山普通寄付 200,000 190,000 米山普通寄付金\5000x38

特別分担金 0 0 ※地区分担金に含まれる

小計 1,553,562 1,487,700

例会費 837,653 500,000 例会弁当、夜間例会飲食費、合同例会、他

会長幹事会費 116,000 200,000 会長・幹事会（8回） エレクト会（2回）

小計 953,653 700,000

事務用品費 51,684 60,000 コピー用紙、プリンターインク、領収書、祝儀袋、乾電池、他

印刷費 50,000 56,000 年度計画書作成費、他

通信費 152,286 160,000 電話代・FAX、インターネット、郵便、他

人件費 960,000 960,000 事務局

慶弔費 46,500 90,000 傷病見舞い、香典、花輪、他

支払手数料 14,410 20,000 振込手数料

事務所費 212,439 210,000 リース料金（コピー機）、トナー交換、ZOOM契約、駐車場

予備費 0 56,859

小計 1,487,319 1,612,859

9,171,632 8,667,559

57,559 0

2023-24年度予算（案）
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 P.26 ロータリーアットワーク 様々なクラブによる活

動報告が掲載（P.30：岩槻 RC 事業が掲載） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 P.37  RI 指定記事 R 財団管理委員長からのメッセ

ージ バリー・ラッシンさんにとっての心に残るロータ

リー体験は、ロータリーが支援している Gift of Life を

通じて、心臓疾患を患い余命数ヶ月と医師から先刻

されたハイチ人のダニエルという少年の命を救えた

事だそうです。財団を通じてロータリーに奉仕するこ

とがロータリー・モメントの道であり、皆さん地震の人

生を変えていくでしょうと書かれています。 

 P.37  RI 指定記事シンガポール国際大会 見どころ

満載の大会会場 （マリーナ・ベイ・サンズ） 

施設内では様々なアトラクションやショップ・レストラ

ンでの食事が楽しめるそうです。 

 縦 P.9～12 この人訪ねて  

ハーレーにまたがった姿が様に

なっている故金正司さん。害虫駆

除の会社を経営しています。田舎

育ちのため虫の生態を知りつくし

ています。 

1993 年にロータリークラブに入

会し、2 度会長を務めました。マラリア感染の予防策

として、2010 年に地区で 200 万の寄付を集めアフリ

カ南東部のマラウィに蚊帳長 2,000 帳贈りましたが、

実際に蚊帳を使っていたのは親で子供たちには使っ

てもらえなかったそうです。親に訪ねたところ「子供

は死んでもすぐに生まれるが、親が死んでしまって

は家族全員が死んでしまうから」ということです。

我々日本人には理解し難い考えですね。また、2020

年にインド、2023 年にパキスタンでポリオワクチンの

経口投与にも参加されました。 

会員報告                       関口会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関口会員から、1953 年 1 月号（ロータリーの友創刊号）の

実物を見せて頂きました。当時の冊子には企業の協賛広

告があり、各クラブからの活動報告などで誌面が作られ

ています。誌面も横書きで、内容も今とは随分違う雰囲

気で作られています。 

会員報告                       栗原会員 

 近況報告前にお願いがあります。9

月 24 日の IM は例年と多少意味合い

が違います。次年度、杉戸 RC が渋谷

さんをガバナー補佐として出します。

お世話になることを前提に多くの会員で行きましょう。 

年々IM 開催時期が早くなるような気がします。エレクト

はじめこれからの皆さんには承知してほしいですが、ロー

タリーは単年度制で 12 月には次年度の声が強くなってき

ます。また地区大会までに、地区の行事も沢山あります。

今回も阿部君の帰国発表会（地区）が 24 日にあります。

当時の派遣について、私自身も青少年奉仕部門委員長

として大いに迷いました。当時の松本ガバナーにお願い

し、手探りで派遣を決めた経緯があります。そのような特

別な想いがあるので、24 日の帰国報告会へ是非とも行き

たいですが、第 6 グループ G 補佐経験者として、皆さん

にお世話になったという経緯もありそうもいきません。 

こうやって上半期に行事が多々重なること、また今年

度と次年度のバトンを含め、事業が少なくなる年明けに

例年IMを開催している、と当時私は教わってきました。今

後は是非考慮して頂きたいと思います。どんな事業にも

目的と経緯があるからです。 



さて、自分の近況報告です。皆さんにお世話になり8月

7 日に町会議員となりました。当選後すぐに議会があり今

に至っています。学ぶべき所が多々あり、役所の皆さん

に質問しているうちに一日が終わる日々です。外から見

ていた世界との異なる点に、新ためて自分の未熟さを感

じています。またこの年になって一年坊主と言われていま

す。正直新鮮です。 

先日一般質問がありました。様子は NET でも見られま

す。兎に角早く覚えて杉戸町の為になるような活動が出

来るよう邁進していきます。これからも宜しくお願いします。 

奨学生報告                    キュウさん 

米山奨学生のキュウです。先週は熱

が出てお休みしてしまいました。皆様に

はご心配おかけしました。日本に来て

からずっと元気でいたので、油断をして

いました。今は、すっかり良くなりました

ので大丈夫です。（検査は陰性でした） 

今私は就職活動中ですが、人前で話しをするのが得

意でないので TikTok を撮って練習をしています(笑) 

私は、外国人が日本で生活するサポートが出来る仕事

に就きたいと思っています。また、ベトナム人に日本を紹

介する現地のアイドルにもなりたいです(笑) 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 23 15 0 （7） 78.94% 

野口（美）会長： もういい加減、涼しくなってほしいですね。

これから、IM、合同例会、公式訪問例会、親睦旅行、

地区大会と、是非ともご参加お願い致します。 

矢島会員： 明日伊香保温泉へゴルフを兼ねて 11 年ぶり

に行きます。夜は業界最後の仕事になる、あるメーカ

ーの埼玉支部長としての総会です。 

下津谷会員： ごぶさたしてしまいました。流灯まつりは

個人的に楽しませていただきました。 

田中会員： 大作会員雑誌紹介ありがとうございます。 

大作（貴）会員： 阿部君お帰りなさい。たくましくなったね。 

 

 

 

 

 

 

鈴木会員： 昨夜、散歩中に真中さんとすれ違いました。

お休みしますが、よろしくと仰っていました。 

坂田会員： コロナが増えてきているようですが、毎日の

アルコール消毒は有効のようです。 

栗原会員： 富岡マラソン、杉戸マラソンに向けてダイエッ

トはじめます。大作さんありがとう。 

武井会員： 9 月になっても毎日暑いですね。彼岸すぎれ

ばいくらか涼しくなりますかね。 

古川会員： 会員の皆様、まだまだ暑い日が続きます。く

れぐれもお体にご自愛ください。 

関口会員： IM 西クラブとの合同例会お世話になります。 

大作（忠）会員： 今朝の日経新聞に全国的に無縁墓地

が増えているとありました。役場でも具体的法令がなく

手を打てない状況の様です。 

落合（喜）会員： 13 日の新聞を切り合わせて、第二次岸

田再改造内閣の顔ぶれ 19 名が決まった記事を参考に

してください。※落合会員には、新聞記事と新内閣の

顔写真一覧を作って皆さんに配って頂きました。いつも

細かい気配りをありがとうございます。 

古川会員： お客様本日はありがとうございます。まだま

だ暑い日が続きます。会員の皆様には、お体をご自愛

ください。台風 13 号心配ですね。 

郡嶋会員： 先日ディーラーで新しい車を勧められ、その

気になったの、もつかの間、まだまだ乗れるでしょ！と

妻に一蹴、現実に引き戻されました。 

宮田会員：折原（弥）会員：渡邉克巳会員 

 

 

 

 

 

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ２４３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

9/24（日） IM（インターシティミーティング） 庄和総合支所市民ホール 11 時～12 時 

ご参加宜しくお願い致します！当日の参加も歓迎です。（3,000 円飲食券付き） 

10/12（木） ガバナー公式訪問（和泉屋） 12 時 30 分 点鐘 

各委員長は活動報告の発表があります。会員の皆様のご出席宜しくお願い致します。 

  


